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Beratungsfolge Termin Status 

Stadtrat 26.11.2008 öffentlich 
Kenntnisnahme 
 

 
 
 
Betreff: Anfrage der Stadträte Wolff/Schuh - Frakti on NEUES FORUM + 

UNABHÄNGIGE - zur Platzierung der Händler auf dem M arktplatz 
  
 
Ab 02.01.2009 werden die Händler wieder auf der Westseite des Marktplatzes platziert. In 
diesen Zusammenhang  sorgt die Aufstellung laut Marktordnung für Unmut, da es sich aus 
deren Sicht um eine Wettbewerbsverzerrung handelt. In diesem Zusammenhang haben sich 
die Händler erfolgreich gegen diese Aufstellung jahrelang gewehrt, so dass diese nie 
umgesetzt wurde. 
 
 
Wir fragen daher: 
 

1. Wurde mit den Händlern über diese Problematik gesprochen? 
2. Warum soll die Aufstellung ab Januar 2009 so umgesetzt werden, obwohl eine 

andere Lösung seit 2005 favorisiert und umgesetzt wurde? 
 
 
 
gez.: Sabine Wolff     Prof. Dr. Dieter Schuh 
Stadträtin NEUES FORUM    Stadtrat UNABHÄNGIGE 
 
 
 
 

TOP: 
Vorlagen-Nummer:  IV/2008/07609 
Datum:   07.11.2008 
Bezug-Nummer.   
Kostenstelle/Unterabschnitt:  
Verfasser:   Frau Sabine Wolff 
Plandatum:        



Stadt Halle (Saale)        13. November 08 
Dezernat Sicherheit, Gesundheit 
und Sport  
 
Anfrage:  Vorlagen-Nummer: IV/2008/07609 
   Datum:  07.11.08 
   Verfasser:   Frau Sabine Wolff 
 
Betreff: Anfrage der Stadträte Wolff/ Schuh- Frakti on NEUES FORUM+UNABHÄNGIGE- 
zur Platzierung der Händler auf dem Marktplatz  
 
Ab 02.01.2009 werden die Händler wieder auf der Westseite des Markplatzes platziert. In 
diesem Zusammenhang sorgt die Aufstellung laut Marktordnung für Unmut, da es sich aus 
deren Sicht um eine Wettbewerbsverzerrung handelt. In diesem Zusammenhang haben sich 
die Händler erfolgreich gegen diese Aufstellung jahrelang gewehrt, so dass diese nie 
umgesetzt wurde.  
 
Wir fragen daher: 
 

1. Wurde mit den Händlern über diese Problematik gesprochen? 
2. Warum soll die Aufstellung ab Januar 2009 so umgesetzt werden, obwohl eine 

andere Lösung seit 2005 favorisiert und umgesetzt wurde?  
 
gez. Sabine Wolff    Prof. Dr. Dieter Schuh 
Stadträtin NEUES FORUM   Stadtrat UNABHÄNGIGE 
 
 
Antwort der Verwaltung,  
erstellt vom Dezernat für Sicherheit, Gesundheit un d Sport 
 

1. Wurde mit den Händlern über diese Problematik gesprochen? 
 
Antwort: 
 
Seit Beschlussfassung der Marktordnung durch den Stadtrat der Stadt Halle (Saale) am 
30.08.2005 ist den Händlern des Marktplatzes die Aufstellvariante auf der Westseite des 
Marktplatzes bekannt. Seit Mai 2008 fanden mehrere Gespräche mit dem Händlerbeirat 
statt. Zusätzlich wurden die Händler in den letzten Wochen schriftlich informiert. 
 
 

2.  Warum soll die Aufstellung ab Januar 2009 so umgesetzt werden, obwohl eine 
      andere Lösung seit 2005 favorisiert und umgesetzt wurde?  

 
Antwort: 
 
Die Aufstellung des Wochenmarktes auf dem Marktplatz ist in der Marktordnung der Stadt 
(Saale) vom 30.08.2005 durch den Stadtrat beschlossen und kann jetzt mit Beendigung der 
Baumaßnahme des Roten Turms vollzogen werden.  
 
 
 
 
Dr. Bernd Wiegand 
Beigeordneter 
 
 


